



El domingo, día 8 de noviembre, a las 12:00 horas, en el Cementerio Municipal, celebraremos el Acto de Homenaje a las Víctimas del Franquismo.

De nuevo, un año más, reafirmaremos nuestro compromiso de mantener viva la Memoria frente al Olvido.

Es un acto reivindicativo en defensa de las libertades, de los valores democráticos y de justicia para todas las personas que bajo el golpe de Estado de 1936, la Guerra Civil y la Dictadura sufrieron represión, fueron asesinadas, encarceladas y estigmatizadas por el mero hecho de pensar distinto, por luchar por unos ideales de un mundo mejor, más justo e igualitario.

Además de la participación de nuestro Secretario General, Andrés Moriano, el Secretario General Provincial del PSOE, Rafael Lemus y el Alcalde de Villafranca, Ramón Roper, contaremos con las intervenciones de José Manuel Corbacho, Presidente de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Extremadura y de Francisco Cebrián Andrino, natural de Almendral de donde fue Alcalde propiciando la recuperación de los restos de aquellos paisanos que habían sido asesinados por los paramilitares fascistas durante la guerra civil española. Además es autor de varios trabajos sobre la guerra civil en Almendral y alrededores, entre otros *Tiempo Perdido. La Guerra Civil en Almendral 1936-1939*". Actualmente se encuentra inmerso en un nuevo trabajo, en colaboración con los historiadores extremeños María Jesús Milán Agudo y Manuel Díaz Ordoñez, sobre la Sierra de Monsalud, lugar de encuentro de refugiados de esa zona durante los primeros meses de la Guerra Civil Española. y que pretende ver la luz en fechas no muy lejanas.

La Agrupación Local, sus militantes y simpatizantes, y el pueblo de Villafranca sabrán mantener viva la memoria histórica y el recuerdo siempre presente en homenaje perpetuo a las víctimas y sus familiares.

Juntos, una vez más, demostraremos como socialistas que frente al olvido estará siempre viva nuestra memoria.

“Recordar es fácil para el que tiene memoria. Olvidar es difícil para quien tiene corazón”.
Gabriel García Márquez.